

CAZADO UN GRAFITERO GRACIAS A LA COLABORACIÓN CIUDADANA

Burgos, 27 de octubre de 2021.- Una patrulla de Policía Local adscrita a la UPAD, recibe en la madrugada del pasado día 22 un aviso a través de Sala 112, informando de que una persona se encuentra siguiendo a un grafitero, que está realizando distintas pintadas desde Bernardas hasta la zona centro.

El requirente, que se encuentra en todo momento a escasos metros del grafitero y sin perderle de vista, espera la llegada de los agentes de la Policía Local y explica que ha realizado, en su seguimiento, el siguiente recorrido: desde Bernardas, Plaza España, calles Concordia, Laín Calvo, accediendo a la Flora y posteriormente al interior de un establecimiento hostelero. Contabiliza un total de 12 ubicaciones en donde se encuentran las pintadas realizadas por el joven, que en esos momentos se encuentra en el interior de un bar.

Los miembros de la UPAD, siguiendo las indicaciones del testigo, identifican al joven, encontrando en los bolsos de la chaqueta un bote de pintura de color negro. Se pueden apreciar además, restos de pintura del mismo color en las manos.

Acto seguido se acompaña al autor de las pintadas por todo el recorrido indicado por el informante, observando la patrulla de Policía Local que todas ellas son de reciente factura y coincidentes con el color negro del spray. Este circuito tiene su comienzo en la zona de Bernardas donde se observan unas pintadas -3 firmas- realizadas en un establecimiento de restauración, prosigue por Plaza España, donde realiza una pintada en una columna sentido avenida del Cid; posteriormente realiza otra en la pared de Pasaje Radio Popular sentido Plaza España y, a continuación, un nuevo grafiti en un cuadro de luz junto a la estatua del Toro que se encuentra en la avenida del Cid 4; y otra más en la parte posterior de un camión de recogida de basura y prosigue con sus pintadas en la persiana de un restaurante; en la fachada del establecimiento comercial, tanto en las fachadas de Laín Calvo como calle Arco Del Pilar y, por último, una última pintada en una malla que cubre un contenedor de obra en la Plaza de la Flora 10.

Con todo ello se confeccionó un amplio informe, proponiendo a su autor para la correspondiente sanción administrativa. Según figura en la cuenta de Twitter @PolicíaLocaldeBurgos, los actos vandálicos costaron al Consistorio medio millón de euros durante el año 2019, anterior a la pandemia. Esta vez, y gracias a la colaboración de un ciudadano, estas pintadas serán imputables a su autor.